



# 学校安全だより

第 4 号

令和 4 年 6 月 2 日 (木)

南三陸町立戸倉小学校

## 地震・津波想定避難訓練(5/25)

南三陸消防署の消防士さんに指導をいただきながら、避難訓練を実施しました。避難訓練は、子供たちだけでなく教職員の訓練でもあります。地震発生の放送を聞き、素早く机の下に入り自分の身を守る子供たち。逃げ道を確保した後自分の身を守る行動をとった先生たち。皆放送をしっかりと聞き、真剣に臨んでいました。



子供たちは防災頭巾、教職員はヘルメットを被り、頭上からの落下物から頭を守ります。

「お・は・し・も」(おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない)を守り、全員避難することができました。

## 少年消防クラブ入会式

1年生5名に、南三陸消防署長さんから「少年消防クラブ」の会員証が授与されました。



全員で「火の用心」「火遊びはしません」と、誓いの言葉を唱和し、その後「規律訓練」も行いました。消防士さんのピシッとした姿に、子供たちの背筋も伸びました。



## 通学の振り返り会 (5/26)

新学期がスタートしてから約2ヶ月が過ぎ、子供たちも現在の通学に慣れてきたところです。  
2ヶ月過ごしての登下校の振り返りを、「徒歩」「学童」「送迎」「荒町方面バス」「津の宮方面バス」「寺浜方面バス」の6つのグループに分かれて行いました。



それぞれのリーダーによって進められた振り返り会では、「挨拶ができていた」「上学年が声掛けをしていた」「バスに安全に乗れた」「並んで歩けた」等のよかった点や、「よそ見をやめて安全に歩く」「バスの中での無駄話はやめよう」等の改善点も出されました。先生方からのアドバイスも受け、更に安全に登下校しようという気持ちになっていました。

今後も子供たち自身で安全な登下校ができるように励ましながら見守っていきたいと思います。

